

早寝・早起き・朝ご飯＋運動で生活のリズムを整えましょう！

生活指導だより
第73号

そろえる

溝辺中学校
令和5年12月11日発行

Nice Study (ナイス勉) で2学期をしめくくろう

先週の校内駅伝競走大会は、参加した全員が任された区間を懸命に走りきり、思い出に残る学校行事になりました。校長先生のまとめにあったように全員が「ナイスラン」でした。さあ！いよいよ2学期も来週で終わりです。3年生は私立受検まで1ヶ月もありませんね。1・2年生はもう一度、これまでの学習を振り返り、少しでも「できない」「わからない」を「できる」「分かる」にして3学期を迎える準備を冬休みにしましょう。



今回は、「**勉学**」についてのお話です。人は人生の中でいろいろなことを学び、そして成長していきます。学校で習った教科の勉強もそうですが、これからは仕事に就くために専門的な勉強をしたり、人と人との関わりや付き合いの中で道徳的な心の勉強をしたりと、自分の人生をよりよく生きるために学ぶことはとても大切になります。義務教育が終わると「こうしなさい。ああしなさい。」と言われることも少なくなるので、自分から学んでいかなければなりません。いつまでもやらされる指示待ちではなく、自らやる自力をつけて

いきましょう。もちろん、自分が何かを始めようと思ったら「やる気！」を持って、途中で投げ出さずにやり遂げよう。最後までやり遂げてこそ、はじめて見えてくるものが多いです。さあ、Nice Study で3学期を迎えよう！



【 「勉学」についてのお話 】

知識は生きる力です。学校の勉強は少し苦手だけど、図鑑を見たり、絵本を見たりすることが大好きという人がいるでしょう。植物図鑑や動物図鑑などの、図書類も知識の宝庫です。漂流して無人島に流れ着いたとします。何を食べ何を着て、水をどのように手に入れ、通り過ぎる船にいかにも助けを伝えるのか。これらはすべて知識次第なのです。確かに勇気と努力も必要ではありますが、何も知らなければ、生きていくことも不可能なのです。

知識を身につけることは、とても楽しいことです。多くのことを知っているということは、世の中を見る目ができるということです。知識があることによって、ものの見方が豊かになる。これはとてもステキなことです。ワクワクしてきます。足下の雑草一つにとっても、名前があります。気付かないけれど、小さなそれは美しい花を咲かせます。毎日通う道ですら、四季のうつろいととも、咲き乱れる



花も、その名を知ることで、心も豊かになり、会話も弾みます。いろいろなことを知っていること次第、自分自身の心が豊かになるのです。知識は神様が我々人類に与えた、かえがえのない贈り物です。知識はいつでもどこでも身につけるこ

とができます。どこまでも掘り下げ、追求することができます。皆さんにはぜひ、「このことについては誰にも負けないよ」という得意分野を作ってほしい。「あのことなら、〇〇さんに聞いたら大丈夫！」というものを作ってほしいと思います。そのことによって、皆さんは人に信頼され、尊敬され、ならなくてはならない人として、有意義な人生を送ることができるでしょう。